



REFONDER - RASSEMBLER - GOUVERNER

DEBOUT LES SOCIALISTES

COMMUNIQUE DE PRESSE

Lundi 27 mars

Debout les socialistes soutient Martine Froger, candidate des socialistes ariégeois à la législative.

En Ariège, la candidate socialiste Martine Froger, choisie et soutenue par la totalité des socialistes de son département ainsi que par l'ensemble des élus socialistes du territoire est qualifiée au terme d'une belle campagne de terrain pour le second tour en progression de plus de 8%. Par son engagement, elle empêche même la qualification du RN, alors que la candidate LFI est en recul par rapport à la dernière élection.

Ainsi, il apparaît clairement que la stratégie de la direction nationale du PS visant à céder les circonscriptions de gauche à LFI est caduque comme nous l'avions affirmé lors de notre dernier Conseil National.

Dimanche prochain, nous appelons les électeurs ariégeois à amplifier la dynamique du premier tour en votant pour une députée de gauche, socialiste, engagée contre la réforme des retraites et qui défendra nos valeurs d'universalisme et de progressisme.

Dimanche prochain, les électeurs de l'Ariège choisiront, nous l'espérons, une nouvelle députée socialiste qui viendra renforcer notre groupe à l'Assemblée nationale